

## 「第19回 中畑清杯争奪中学校女子ソフトボール大会」を開催

第19回中畑清杯争奪中学校女子ソフトボール大会が、境特別支援学校グラウンド及び、境町大歩グラウンドにおいて2日間の日程で開催され、境一中をはじめ茨城・埼玉・千葉・福島から総勢28チームの強豪チームが連日熱戦を繰り広げ、境一中はカンナブロック第6位の成績を収めました。

横浜DeNAベイスターズの前監督の中畑清さんや、元読売ジャイアンツで活躍された模原寛己さん、アントキの猪木さん率いる偽りジャパンの芸人さんらが参加され、会場を盛り上げました。

1日目の試合終了後には、かざみしずかさんのライブやお笑い芸人のアントキの猪木さんを中心に、「偽りジャパン」の皆さんとのじゃんけん大会、各チーム選手と中畑さんの記念撮影も行われるなど、和やかな雰囲気でお交を深めました。



選手宣誓を行った境一中キャプテン 田中悠綺さん

### 境一中は6位と大健闘!



千間台中キャプテン 工藤 珠莉菜さん  
「この優勝を期に県大会でも優勝を目指します。」

### キンモクセイブロック優勝

「千間台中学校」

### カンナブロック優勝

「明野中学校」

明野中キャプテン 草間 彩夏さん  
「皆で声を掛け合い一つになれたことで優勝できました。」



▲中畑清さんと模原さんと偽りジャパンの皆さん(中央)、選手たち

6/3~7

## 第3回 ハワイ境町ウィークを実施

ハワイ州ホノルル市において、今年で3回目となる「境町ウィーク」を開催しました。当日はワイキキビーチにおいてハワイ最大級の花火大会を実施したほか、境町の特産品であるさし茶の試飲や煎餅の試食などのPRを行いました。来賓として、ハワイ州議会、ホノルル市及び市議会、在ホノルル日本国総領事館などから大勢の方をお招きし、交流を深めました。また、現地の方やハワイを訪れている観光客の方々も迫力ある花火を楽しみ、会場は大いに盛り上がりました。

同じく6月4日に、境町とホノルル市の姉妹校締結に向けて、橋本町長、倉持議長、忍田教育長はじめ教育関係者が、ホノルル市のセントラルオアフ地区にあるアリアマヌ中学校を訪問しました。今後、教師間の交流をした上で姉妹校締結し、双方の生徒による交換留学、ホームステイなど、学校間の相互交流に取り組んでいくことを確認しました。今後もハワイとの友好関係がより深まるよう取り組んでいきます。



ワイキキビーチに打ち上げられた豪華な花火を多くの方が鑑賞



「境町 DAY」の認定書を受け取る様子(写真左からタニグチ州上院議員 橋本町長、ワカ州上院議員) アリアマヌ中学校を訪問し視察する様子

6/4

## 境町 DAY 記念! 給食でハワイ料理を提供

平成30年9月に友好都市協定を締結したハワイ州ホノルル市で6月4日に開催される「境町 DAY」にあわせ、ハワイの麺料理をアレンジした「サイミンスープ」とハワイ風てりやきチキンの「フリフリチキン」を町内各学校給食で提供しました。友好都市のハワイの人々が普段食べている料理を提供することで、児童生徒のハワイへの興味を引き出し、外国の食生活にふれる良い機会となりました。児童からは「とても美味しい。ハワイに行けたら海に入りたい」と大好評で、給食を通してハワイを感じることができました。



【給食メニュー】黒糖パン・マーガリン・牛乳・フリフリチキン・海藻サラダ・柑橘ドレッシング・サイミンスープ・かみかみゼリー



### 「フリフリチキン」

フリフリチキンは、鶏肉を直火焼きしたハワイ料理でフリフリソースという甘いタレを塗りながら炎の上で直火焼きして作ります。「フリ」とは「返す、回す」という意味があり、伝統的な作り方は串にさし「フリ!」の掛け声とともに返しながらグリルします。

### 「サイミンスープ」

サイミンはハワイで長く愛されている麺料理です。20世紀初頭に労働者向けに作られたものとされており、日本のラーメンによく似た料理です。出汁には干しエビや鰹節、昆布を使うことで旨味が効いて、あっさりとした味わいが特徴です。



中村心美さん (國小・6年)  
「サイミンスープ」は魚介の味でとても美味しかったです。ハワイの料理は初めて食べましたが、機会があればまた食べたいです。ハワイに行けたら海に入りたいです!

6/17・18

## 令和元年第2回境町議会定例会でアロハシャツを着用

6月17日に第2回境町議会定例会が開会し、ハワイとの友好親善を深める取り組みの一つとして、17日、18日の2日間、議員12名、町執行部約20名がアロハシャツに身を包み、涼しげな姿で議事が進行されました。議会からの提案で実施されたアロハ議会について、倉持議長は「ホノルル市との友好親善を深めるとともに、町をPRするよい機会になったのでは」と述べました。



アロハシャツ着用で行われた議会